

定山溪遊歩道清掃 6月8日

定山溪地区の地域の皆さんが、二見公園からいこいの広場まで、豊平川沿いの遊歩道のごみ拾いを行いました。

セミの鳴き声が響き渡る中、自然を楽しむハイキングを兼ねての作業でしたが、トタン板や鉄パイプも含め、ごみ袋約20個分ものごみが集まりました。



▲どんなごみも見逃しません！



▲景色を楽しみながら、いざ出発

八剣山周辺清掃 6月5日

6月5日の世界環境デーに合わせ、八剣山をこよなく愛する「八剣山発見隊」のメンバー25人が、八剣山周辺の豊平川河畔と付近の果樹園周辺のごみ拾いを行いました。

清掃後は、大好きな八剣山に登り、さわやかな汗を流し、きれいになった豊平川を眺めていました。



▲山頂の空気は最高



▲八剣山を守るため、頑張るぞ！

藻岩山クリーンハイク 5月31日

今年制定された「藻岩山の日」に合わせ、6月1日の山開きを前に、清掃登山が行われました。

登山シーズンを迎え、多くの人に気持ち良く山に登ってもらおうと集まった参加者は、ごみ袋を手にも自らも自然とふれあい、登山を楽しみました。



新緑の中、足取り軽やかに▶

ふれあい 写真館